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令和３年10月７日会議概要

第１ 日時

令和３年10月７日（木）午前９時30分から午前11時10分までの間

第２ 出席者

平林委員長、長谷委員、森委員、森田委員、増田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 議題

(1) ブロック別警察署長会議の開催について

総務部長から、警察署長の意見の交換・協議等を行うため、ブロック別警察署長会議を

開催することについて報告が行われた。

委員から 「各署長の課題や悩みをしっかり聞かせてもらい、意見を述べたいと思う 」、 。

旨の発言があった。

(2) 令和２年度京都府留置施設視察委員会の活動概要等について

総務部長から、令和２年度における京都府留置施設視察委員会の活動概要等について報

告があった。

、「 、 。」委員から 警察署において 留置担当者の意見を聴取するような取組はしているのか

旨の質問があり 総務部長から 警察署によっては 署長が留置担当者を集めて意見交換、 、「 、

、 、 、会を開催するなどしており 本部からも その内容を効果的な取組として他署へ紹介して

留置担当者の意見反映やモチベーションを上げるよう努めている 」旨の回答があった。。

他の委員から 今回 被留置者の意見が３通とのことであるが 例年同じくらいの意見、「 、 、

があるのか 」旨の質問があり、留置管理課長から 「視察が行われる警察署の被留置者に。 、

対して、委員との面会希望の有無を確認しているが、実情として、面会希望が殆どないこ

とから、例年２、３通となっている 」旨の回答があった。。

(3) 犯罪被害者等給付金（重傷病）の支給裁定について

警務部長から、被害者本人による犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受理及びこれに伴

う調査・検討について説明があり、審議の上、給付金を支給することを決定した。

(4) 第67回警察美術展の開催について

警務部長から、警察職員及び家族等の生きがい及びワークライフバランスの充実を図る

とともに、府民に職員の情緒豊かな一面を披露し、親近感を感じてもらうことにより、警

察活動への理解と協力を得ることを目的として、第67回警察美術展を開催することについ

て報告があった。

委員から 「本年も力作を楽しみにしっかりと審査したい 」旨の発言があった。、 。

(5) 「全国優良警察職員表彰」等の受賞者の決定について
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警務部長から、長期にわたり職務に勉励し多くの功労を挙げるなどした警察職員に対し

て 全国優良警察職員表彰 近畿優良警察職員に感謝の会表彰 及び 京都新聞警察功、「 」、「 」 「

労賞」の受賞者がそれぞれ決定したことについて報告があった。

委員から それぞれの受賞者にとっては 今後の励みになるものであり 本当におめで、「 、 、

たい 」旨の発言があった。。

(6) 第41回捜査用似顔絵審査会の実施結果について

刑事部長から、令和３年９月30日に実施された第41回捜査用似顔絵審査会の結果につい

て報告があった。

委員から 「似顔絵作成技術の伝承が大切だと思われる 」旨の発言があった。、 。

(7) 専門学校生による大麻取締法違反事件の検挙について

刑事部長から、組織犯罪対策第三課、舞鶴警察署、宮津警察署及び京丹後警察署が、令

和３年９月29日、京都府内の専門学校生３人を大麻取締法違反により検挙したことについ

て報告があった。

(8) 「令和３年秋の全国交通安全運動」の実施結果について

交通部長から 令和３年９月21日から９月30日までの10日間実施された 令和３年秋の、 、「

全国交通安全運動」の結果について報告があった。

(9) 「世界一安心安全・おもてなしのまち京都 市民ぐるみ推進運動」第７回推進本部会議

の開催結果について

京都市警察部長から、令和３年10月４日、京都市役所で開催された「世界一安心安全・

おもてなしのまち京都 市民ぐるみ推進運動」第７回推進本部会議の開催結果について報

告があった。

委員から 「運動の進捗状況の検証は、どのようにしているのか 」旨の質問があり、京、 。

都市警察部長から 報告会議を年１回実施して 取組事例や効果の検証を行っている ま、「 、 。

た、各区においても、定期的に、進捗状況の確認を行っている 」旨の回答があった。。

(10) 本部長総括

本部長から ブロック別警察署長会議では 各署長に積極的な発言を求め 自由闊達な、「 、 、

意見交換の場にしたいと考えている。委員からも意見を賜りたい 」旨の発言があった。。

２ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

３ 個別決裁

公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理１件の報告

があり、処理方針を決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について
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交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、16件の行政処分を審議した。


